

ARCHÉOLOGIE.

SUR DEUX COLONNES MILLIAIRES ROMAINES AUX NOMS DE
L'EMPEREUR MAXIMIN ET DE SON FILS, L'UNE A USSON,
DANS LE DÉPARTEMENT DE LA LOIRE, L'AUTRE APPORTÉE
D'AMPUIS AU MUSÉE DE LYON.

A Monsieur Pericaud ainé, de l'Académie de Lyon.

La *Revue du Lyonnais* (1) contient dans son numéro du mois d'octobre dernier une intéressante dissertation sur l'inscription d'une colonne milliaire romaine, trouvée il y a bientôt deux cents ans à Usson, dans le département de la Loire, mentionnant le rétablissement par l'empereur Maximin et son fils, d'un ouvrage dégradé par le temps VS VETVSTAT . . CON RESTITVERVNT.

Quel était cet ouvrage? Dès l'époque de la découverte, le temps aussi, ce destructeur infatigable, avait déjà effacé en partie l'inscription chargée d'en garder le souvenir et presque entièrement fait disparaître le mot

(1) T. XVII, pp. 317-320.